Un après-midi sportif pour les copains du Congo ...

Ça y est nous avons couru, cet après-midi, pour l'association "Chemin Vers l'Enfant". Nous étions très motivé de courir avec les autres enfants de l'école.

Ce sont d'abord les CE1 et les CE2 qui ont ouvert le bal. Ils ont couru pendant 14 min.











Bravo à eux !!!

Ensuite ce sont les CP qui ont enchainé avec 6 min de course. Les GS de la classe bilingue ont aussi participé. Ils étaient très courageux.







Enfin avec les copains de CM1 nous avons couru pendant 20 min.





Plus motivé que jamais nous avons couru afin récolter de l'argent pour nos camarades de l'orphelinat SECAM de Kinshasa en République Démocratique du Congo.



La somme récoltée n'est tout à fait complète. Les enfants qui le souhaitent pourront apporter leur don mardi matin.





Un grand merci aux papas, mamans, papis et mamies qui sont venus courir, aider et applaudir les sportifs.

BRAVO A TOUS



Vous avez été formidables ...

Voici le résultat de l'opération :

827,61 euro

